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　　從⼩到⼤，我都在天主教學校念書，所以從⼩就認識天

主、耶穌及聖神。那時候只知到道祂們是天上其中⼀種神明，

也沒有太多的了解。踏出社會後，⾃以為⾃⼰⾧⼤了，可以

⾯對及解決各種問題，家庭問題、⼯作問題及感情問題，漸

漸地我只會將各樣問題放在⼼上⾯，不跟任何⼈講，也不懂

得如何解決。那時候我過得⼀點都不快樂，所有事情在我眼

中也是不愉快的。這時我的好姊妹寶茵也發現我⼼靈上有問

題，所以她建意我跟她⼀⿑去教會，她說: 把煩腦交給神，祂會幫我們解決!外於

寶茵的邀請，不好意思推她，只好跟她⼀⿑去教會。這段時間，我跟她去了⼀

陣⼦教會，也在這陣⼦祈禱求神給我⼀個男朋友，過了不久我真的有了男朋友，

我很開⼼的同時也漸漸地忘記了神。 

　　到了2016年4⽉的某⼀天，中午的時候，我要打電話去⾹港聽body check報

告，⾹港的醫⽣跟我說，蔡⼩姐我們發現你乳房有⼀個可能惡性腫瘤，要快點

進⾏更進⼀步的檢查，電話掛了，我腦裡⾯⼀⽚空⽩，什麼也想不到，我只想

到那裡可以找到神。我⽴刻想到附近有⼀家教堂，當下什麼到不做，⽴刻⾛去

這家教堂。當我到了坐下，⽴刻⼤哭，我問神這是不是給我的考驗?問了很多很

多問題。很感恩神⼀路的帶領，不論是去⾹港看醫⽣，澳⾨看醫⽣或者是各樣

的檢查都很順利，最後決定在澳⾨做⼿術，⽽醫⽣也說各樣報告都顯視，我的

癌症是第⼀期，不⽤做化療，但⼿術做完後要在把腫瘤拿去化驗才是最後結果，

這刻我很感謝神，因我覺得神知道我跟家⼈都怕化療，祂就不⽤我化療。事情

很順利，很快被安排做⼿術，做完⼿術，主治醫⽣已跟我家⼈說，腫瘤size不是

很⼤，也沒有擴散到淋巴，應該不⽤化療，但也要等化驗報告出來才是最後結

果，這⼀刻的我，放下了⼼頭⼤⽯，也很感恩，⼼裡⾮常感謝神!⼿術後半個⽉

回去覆診，主治醫⽣跟我說，報告出了，癌細胞有少於擴散到淋巴，所以要做

化療，當時我頭上⼜再⼀次晴天霹靂，不過我很快就沒事，因我知道所有事都

是神的安排，神安排給我的都是好的。在神的安排下，很快就給安排打化療，

由原來安排打4針到最後打了6針，這段⽇⼦，神安排了很多天使在我⾝邊，給

了我很多⿎勵，雖然⾁體上很⾟苦，但我內⼼是最快樂和最平安。  

 ——蔡慧詩（本堂第四⼗六屆會友）  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　　我是⼀個九⼗後的信⼆代，決志信⼤約在中學時。作

為信⼆代從⼩到⼤都有著穩定的教會⽣活，聽了幾百次信

息的我不但靈命没有增⾧，反⽽⽐剛來教會的弟兄姊妹⼩

了那份⽕熱，甚⾄同神没有交集。中學⾄⼤學時期，貪玩

和成績没有特別突出的我，交了⼥朋友後；⼥朋友和教會

⽣活間並没有拉扯，完全傾向⼥友那邊，信仰⽣活從始⼀

落千丈。之前去了其他教會試試⽔温。都算系教會⽼油條的我不到幾個⽉

就離開了。原因很多，不能和弟兄姊妹交通、我没有開放⾃⼰等。 

　　三年半前來到正在舉⾏平安夜佈道會的信⼼堂，聚會完結後被師母熱

情的⼿拉著我去介紹弟兄姊妹給我認識，六弟、聰爸和阿洲。第⼀次參加

信恩團在⼀⽉第⼀週，剛好是團契⼀年的總結，好深刻那晚我齋坐，完左

⾃⼰去睇報告版我諗有⼈會有同感。我由⼀個年⾧既屬靈嬰兒在這裏慢慢

成⾧，好驚訝那年受難節被光偉邀請和鵬在聚會前唱⼀⾸傳統的詩歌，原

來咁多年在教會過受難節在座位坐著没有什麼感覺的我，會因著有機會事

奉感覺同神開始近了。⿎勵弟兄姊妹嘗試去事奉，會領受更多。 

　　四年半過去了，⾝⼼靈成⾧了不⼩的我在上年九⽉剛開始⼯作時爸爸

患了重病，那時的我無能⼒做什麼，只是有什麼可以幫忙的，我⼀定做。

感謝神，爸爸續漸康服，多得傳道⼈、弟兄姊妹當時及時出⼿援助和⼤量

既關⼼⽐我動⼒系⼯作後帶著疲倦既⾝驅在學校和醫院穿插。系這件事上，

神聽了我禱告。我決定信⼼堂系⼀間我要委⾝的教會，也決定了要接受⽔

禮。半年前我離開了夾了差不多三年既樂隊，我們因信仰⾛在⼀起，也因

此離開。當時還在跟家庭和⼯作憂慮的我，⼰經没有思緒及精神處理。半

年過去了，感謝神，爸爸情況穩定了、⼯作適應了點，有了新的⽬標。⼀

切都慢慢好起來了。願榮耀頌讚歸⽐主耶穌基督、阿們。  

 ——周啟揚（本堂第四⼗六屆會友）
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